
平成21年第－6回長崎市議会定例会質問通告表

9月4日（金）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容 氏 ・・　　 名
通告
時間
（分）

1

1． 介護保険事業について

（1）要支援 ・要介護の認定状況

・（2）介護施設の整備方針と塵備状況

（3）介護保険の事業費の実績と見込み

2 1割面市街地再生事業について

（1）進捗状況と今後の計画

（2）まちづくりに対する地元の自主的取り組み

3　 地方分権の推進について

（1）県の権限移譲推進

井　上　 重　久

（市民クラブ）
6 0

2

1 教育行政について

（1）市立小中学校の学校選択制の見直し

．（2）市立小中学校の適正配置計画
2　 防災対策について

（五 避知所の整備状況

つ2）災害時め高齢者 ・障害者の避難所への避難支

・援
（3）防災行政無線が聞こえにぐい地域への対応

3　 新型イシブルェンザ対策たらい七

（1）‘、感染拡大防止策

（2）宙立小中学校の学疲閉鎖の基準

4　 離職者の就労支援策について

五 輸 清 隆

（市民クラブ）
6 0

・1－



9∴月4日（金）

順序っ 質　　 問　　 内．　 容 氏　　　 壷
通告
時間
（分）

3

1 長崎市の公共施設再配置計画について

2 ‾補助金の交付要件について

・3　 委託契約のあり方について
4　 生活排水対策について

‘（1）公共下水道の普及促進

（2）浄化槽整備

板　 坂　 博　 之

（自民明政クラブ）
．6 0

4

1 新型インフルエンザ対策について

2　 介護保険制度について

（1）本年 4 月か らの介護認定状況

（2）介護認定調査の状況

3　 都市計画行政について

（1）都市計画道路小ケ倉蛍茶屋線

4　 雇用対策につ いて‾

（lr）パ ッケージ事業の状況 1

（2）．若年者の就業意識の向上

′5 ・防災行政無線について

久　 ‾八 寸 志

（公明党）
6 0

5

1． d s R （企業の社会貢献）活動との協働につし†

て ・

2　 パークゴルフの振興について

3　 パー・キング ・パー ミッ ト制度について

4 ・投票率向上への取 り組みについて

牒 城 和 雄 ‾

（市民クラブ）
6 0

－2・



ヱ9月7日（月）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容 氏　　　 率
通告
時間

・（分）

6

1　 平和 ・被爆行政について

（1）平和市長会議総会の総括と今後の取り組み

（2）長崎原爆戦災誌第1 巻総説編改訂版の英訳

化の状況と時用策

2　 観光振興について

（1） 「龍馬伝」放映を契機とした還暦式の本市導

ネ

つ2）稲佐山の活性化策

3　 まちづくり行政について

（1）朝市開設に向けた取り組み

（2）空き教室∴校舎の活用

4　 投票所のバリアフリー化の状況と投票方式に

ついて

苧・公共施設の使用料の減免について

平野だいとし

（公明党）
6∴0‾‘－

7

1　 ながさき朝市モデル事業について

2 ．・ （仮称）伊王串大橋に係る状況について

（1）伊王島側の駐車場の進捗痍況

（包・）交通船の今後のあ‘り方

（3）通行料の無料化

（4）架橋後の振興策

平戸 トキ子

（市民クラブ）
6 0

8

1・療境行政について

（仕 公用車における次世代自動車の導入

（2）‘リサイクル製品の曙用

（3）－小中学枚リサイクル活動推進事業

2　 観光活性化策について‘

（1．）亀山社中記念館の運営状況 ・

（2）軍艦島上陸観光の問題点

（3）宿泊客誘致対策

3　 障害者自立支援について

（1）本市における時筆者軍用の取り組み状況

（2）障害者授産施設等からの購入状況

（畠）授産施設版売促進モデル事栄

深堀ひ ろし‾

（市民クラブ）
6 0

－3・



9月7日（月）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容 氏 r　　 r名
通告
時間．
（分）

9

1 国政における新政権成立と地方貞治の将来につ

いて

2　 業務委託における最低制限価賂率の引き上げと

適正な労働水準め確保について

3　 市営住宅における車いす住宅の整備につい七

（1）募集の方陰　　　　　 、

（2）車いす住宅整備における数値目標の設定

4　 野母崎 1琴海両市立病院の民間移譲問題につい

て

（1）公募状況

（2）人工透析施設の存続 ．－

中．村 す み 代

（草の根クラブ）1
6 0

1

1 ‾0

1．・1 教育行政について

（1）平成20年 6 月議会指摘事項の改善

（2）‘一新学習指導要領の実施に伴 う諸課題 ‘

（3）ス．クーノレ ニューディール （IrC T 化）の意

・義
（4）教職員の駐車場使用料徴収の見直し

2　 環境行政について

・（1「株革会社長崎衛生公社の経営状況と将束見通

・し

（2「市職員との労働条件比較

（3）‘長崎市の責務

3　 文化行政について

（1）聖福寺の保存

（2）文化行政の目覚め

ア　 重要寄贈品の展示 ・活用　 ．．

イ　 野口禰太郎記念美術館の充実

4　 行政のスピー ド化について

（1）亀山社中資料展示場の活用

（2・）市立桜ケ丘幼稚画の存続

（3）重粒子埠治療施酸の誘致促進

（4）斜面市街地生活道路の整備・－こナノ‾‾‾‘イ　　　 ‾こ＼

井 原東 洋 二一

（長崎市民会謝
6 0

・4・



∴9月8日（火）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容 ＼氏　　　　 名
．通告 ノ
時間
（分）

1 1

1 、都市計画行政について

（1）長崎駅周辺土地区画整理事業

（2）九州新幹線画九州ルー トにおけるフリーゲ†

ジトレイン実用化の目途

2　 （仮称）伊王島大橋架橋後の環境整備について

（1）駐車瘍整備のための市有地の疲保 ′

（2）．幹線道路などの整備

（3）通行料

（4）交通船の存続

3　 医療行政について

（1）伊王島国保診療所の・医師の勅務体制

′内 ．田　隆　英

（日本共産党）
6 0　＿

子2

1 道路行政に？いて ・

（1）県道深堀三和線の事稟準捗状況

，（2）国道499号の栄上工区の渋滞対策
2　 川原大池公園の環境保全と活用について

（1）1公園に接する土地の取得

（2）池 田川給いの環境保全

（3）痍水敵自然環境学習活動の促進

3　 享和地区学校施設の維持管理について

（五 晴海台小学校のシロアリ被害対策

（2）1’為石小学校の給食車U ターン場所の整備

．（3）教職員住宅の空き室活用
4　 介護予防について

（1）‘本市の要介護翠定の現状

（2）屋根付ゲー トボール場の整備

（3）・間伐材の活用．・

桑　原　善　 弘

（自由民主党）
6 0 ．

土3
11 長崎バイパスの無料化について・

2 ・小学校児童の体力向上た？いて

梶　村　恒　 男

（気走会）
3 0

1，4

1 平和行政にづいて・

．（1）新政府へ核持ち込み密約解明と非核三原則
の法制化ゐ要請

2　 国民健康保険事郵 こういて

（1）高すぎる保険税の引き下 げ

（2）生活困窮者の窓口一部負担金免癖等制度の拡

充

（3）＿資格証明書発行の中止

牧 山　 薩

（日本共産党）
6 0

・5・



ニ9月9日（水）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容 氏　　　　 名
通告
時間
（分）’

1 5

1　 市長の政治姿勢について

（1）政権交代に伴 う市政運営

2　 新市立病院整備運営事業について

（1）p F i方式、地方独立行政法人化の撤回

（2）成人病センターの存続

r3　 新型インフルエンザ対策について

（1），現状と対策

中　西　敦　信

、。（日本共産党）

6 0

1 6

1　 教育行政について

（1）小中一貫教育の導入

（2）・がん教育の実施 ・

（3）教員の休職者の現状と対策

2　 ヒブワクチン接種に対する公費助成につ‘いて

3　 高反射率塗料による地球温暖化対策について

4 ．・住宅用火災警報器設置促進について

（1）疲軍に向けた普及啓発活動と既 存住宅への

・疲置次況

J（2）住軍用天災警報器の奏功事例

（3）住宅用火災警報器の購入に係る助成 －

森　　 幸　雄

（公明党）
6 0

．1 7

1． 自治会活動へ：の支援について

．1・（1）支援策の塊状 ・
（2）・．台治会集会所補修の補助負担額の見直し

2　 西部地区における道路行政について

（1）国道202号の安全対策

（2）、福田バイパスの早期事業化

（3）市道油木町西町線の進捗状況

3　 長崎港を望む女細像の建設について

筒　 井　正　興＿

（自民明政クラブ）
6 0

1 ’8

1　 政権交代に対する市長の所感について

2　 緊急経済対策について

3　 来年度の予算編成について

4　 住宅施策について ．

前　 田　哲　也

（自由民主党）
6 0

1 9

1　 若者の集うまちづくりについて

（1「公園の活用

（2）市政及び観光ゐ情報発信

（3）文化 ．・芸術を生かしたまちづく当「

（4）学生と地域の連携及び支援

浦 川 基 細

（市民クラブ）
6 0

・6・


